

GRUPO XV

Alcalá venció al ALCALÁ 2-0 al Don Benito

Este no justificó su mala clasificación

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo). Alcalá, 2 (Galán); Don Benito, 0.

Don Benito: Rodri; Eladio, Millio, Sánchez-Ariza; Parejo, Mesías; Pajuelo, Sosa, Gijón, Priy y Macedo.

Alcalá: Domingo; Ciriaco, Castillo, Tomás; Segovia, Cabonana; Galán, Chafer, Brotons, Ramón y Martín.

Arbitro: Sr. Castro, mal. Creencias dejó de sancionar un penalty en contra de Alcalá. El juego lo siguió desde muy lejos. Sus ayudantes señores Galán y de Castro, cumplieron.

En el minuto 9 de la primera parte hay una extraordinaria jugada de Ramón con pase a Galán que de fuerte disparo bate al meta Rodri. Faltando pocos minutos para el final el Alcalá realiza otra buena jugada y Galán vuelve a marcar.

EL PARTIDO

Se jugó éste con mucha corrección y deportividad por ambos lados. Da comienzo el partido y parece ser que hay ganas de agradar a la hinchada y borrar el mal gusto del pasado domingo en Carabanchel. Se llegaba con facilidad a los dominios de Rodri por medio del interior Ramón que tuvo unos minutos afortunados siendo una de sus jugadas origen del primer gol. Este mismo jugador en el minuto 7 falla cuando se encontraba solo ante Rodri. Después un delantero forastero dispara y el balón se estrella en el travesaño. Los jugadas y el meta Rodri se luce en varias ocasiones sobre todo en un balón a la escuadra que paró maravillosamente.

La segunda parte decayó enormemente y a medida que transcurría el tiempo, el parti-

do entraba en una fase de aburrimiento. Únicamente Tomás era el hombre que dominaba y lanzaba con facilidad la pelota e inclusive se lanzó al ataque pero sin resultado positivo de gol.

Los locales no se organizaban a la hora del tiro a puerta y cuando lo hicieron allí estaba Rodri que demostró su gran categoría atrapando balones con sello de gol.

El Don Benito, equipo joven jugó con mucha alegría el sistema de 4-2-4 sin cerrar su puerta a cal y canto como suele decirse. Sus hombres poniendo mucho entusiasmo y coraje consiguieron mantener su puerta con la mínima diferencia hasta el minuto 85 de juego que se produjo el segundo gol. No es el equipo que dirige el señor Caballero tan bajo de juego para ocupar el cuarto lugar por la ccla. Realizan los rojiblancos un fútbol fácil y en su conjunto se encuentran jugadores de valía como el meta Rodri, de gran excepción, el medio Iglesias en el cierre, Sánchez-Ariza lanzando a sus delanteros y Dori moviendo a su delantera.

El Alcalá según vamos comprobando para realizar buen fútbol necesita tener enfrente un enemigo de los primeros clasificados.

El Imperio jugó mejor y marcó primero

Pero la expulsión de su portero, Quirós, le perjudicó e hizo que ganase el Extremadura

Aimendralejo. (De nuestro corresponsal J. NAVIA TOLOSA). Extremadura, 5 (Chaparro 3 y Muñoz Romero, 2); Imperio, 1 (Balastegui).

EXTREMADURA: Gerardo; Luna, Carral, Blandón; Quirós, Olmo; Chicha, Chaparro, Juanín, Eulalio y Muñoz Romero.

IMPERIO: Quirós; Santamaría, Ardila II, Juanini; Bravo, Collado; Natalio, Montalvo II, Balastegui, Doro y Mendocza.

Destacados: Por el Extremadura, Carral; por el Imperio, Balastegui.

Arbitró bien, Prieto Sánchez. MARCADOR

0-1. Minuto 25. Contraataque del Imperio, avanza solo Natalio y centra; Balastegui, sin que nadie le estorbe, cabecea muy bien, al lado contrario donde estaba Gerardo.

1-1. Minuto 43. Chaparro saca una falta directa ante el área y entra el balón por la escuadra.

2-1. Minuto 12 de la segunda parte; falta que saca Quirós, remata Juanín, rechaza la defensa y Chaparro, a la media vuelta y sin parar, envía a la red.

3-1. Minuto 32. Tiro de Juanín y una defensa desvía el balón con la mano. Lo saca Chaparro y marca.

4-1. Minuto 42. Tiro de Muñoz Romero muy de cerca.

5-1. Minuto 45. Falta que saca Olmo y cabecea Muñoz Romero a la red.

INCIDENCIAS

El Extremadura sacó once corners y el Imperio tres. En el minuto 30 del segundo tiempo, como consecuencia del penalty que señaló Prieto Sánchez, el portero visitante Quirós agredió al árbitro, siendo expulsado; no sin antes producir un feo espectáculo pues hubo de ser sujetado por todos los jugadores, a fin de que no

culminase sus deseos de acercarse nuevamente al colegiado. Tuvo que salir el delegado y la fuerza pública para retirarlo a las casetas. Ocupó su puesto en la portería el defensa central Ardila II.

COMENTARIO

Todo lo que se diga a los jugadores, sobre cómo han de actuar frente a equipos considerados inferiores, es inútil. Aquellos se crean un complejo y con él actúan. Eso le pasó al Extremadura frente al Imperio. Los azulgranas salieron confiados pues el enemigo que tenían enfrente era el colista. Se jugó desde el primer momento dejándose casi siempre llevar la iniciativa por el contrario, que se adelantaba en las jugadas; se perdía mucho tiempo en el desplazamiento del balón y se abusaba del pase corto y de las "jugaditas"; de esta forma cuando se llegaba a las inmediaciones del área, no se penetraba en ella; la barrera del Imperio, con acumulación masiva de hombres, resultaba infranqueable; no había ángulo de tiro o salía el balón rebotado. Para colmo de males, el equipo visitante marcó primero; esto hizo que éste se creciera aún más y que comenzara a cundir el nerviosismo en los de casa, abucheados por el público. A pesar de ello se consiguió el empate al filo del descanso y quedaba toda la segunda parte para enmendar errores. Pero el Extremadura siguió jugando igual, aunque terminó ganando con amplitud, gracias, sobre todo a la expulsión del portero Quirós, que facilitó el camino de la puerta.

Mal partido, pues, del Extremadura, en el que sólo cabe destacar la buena labor de Carral y buen partido del Imperio, que jugó con gran coraje y decisión.

Regional madrileña

(Viene de la página 14).

costumbre y llegaba al ataque demasiado desgastado; por otra parte en la delantera, quitando a Romero, Molinero y Candad no acertaban una; menos mal que el primero fue entonándose, pero de todas maneras faltó mordiente; prueba de ello es que los goles, salvo el tercero, fueron debidos a faltas.

El Cuatro Caminos actuó muy por encima de lo que esperábamos, pero ni Barricanal, ni Pastor, ni Loinaz pudieron actuar porque se encontraban lesionados; sin embargo los que se alinearon hicieron un buen partido, sobre todo de medios para atrás.

SOPORIFERO PARTIDO EN TORRIJOS

Torrijos.—(De nuestro corresponsal, PEDRO PEREZ).

Torrijos, 1 (Gómez Hidalgo). Bolañego, 0.

Bolañego: Salazar; Funez, Plata, Calzada; Tapias, García Zapatero; García, Mena, Pedro, Marsal y Chécherá.

Torrijos: Villa; Barci, Alonso, Gómez I; Estrada, Isaac; Paco, Víctor, Vidal, Giménil y Gómez Hidalgo.

Poca historia tiene el partido; ambos conjuntos se empujaron en demostraciones que son justas las posiciones que ocupan en la tabla.

Creímos en la recuperación del Torrijos después de los últimos partidos, pero hoy ante un contrario, el más flojo de los que han pasado en lo que va de Liga, nos decepcionó completamente; en todo el encuentro fueron contadas las jugadas que realizaron y cuantas veces llevaron peligro sobre la puerta del Bolañego fue a base de tropiezos y balones bombeados.

Enfrente tuvo a un Bolañego que

aunque se pasó algo mejor el balón, tampoco dio sensación de peligro.

Por si faltase algo para que el partido resultase anodino, ambos equipos se empujaron en reforzar sus retaguardias, el Bolañego retrasó a García Zapatero a defensa escoba, pasando Marsal a medio, y en muchas ocasiones Mena ocupó también esta demarcación; enfrente, el Torrijos adoptó idéntica táctica; Isaac reforzó la defensa y Giménil pasó a medio, jugando Víctor casi siempre en posición retrasada, en estas circunstancias las defensas tenían que imponerse a las delanteras y así ocurrió.

De comienzo el Bolañego pareció que dominaba la situación y pondría en apuro al Torrijos, pero sólo fue un espejismo; el Torrijos pronto pasó a dominar, y embarulladamente fue imponiéndose a su rival, si no a base de juego sí por poder; aunque tuvo varias ocasiones de gol, hoy, por la falta de Sánchez-Cabezudo, su vanguardia era nula, Vidal en un puesto que no es el suyo y desasistido de apoyo poco podía hacer; Gómez Hidalgo no es verdaderamente un hombre-gol y Paco tampoco tuvo su tarde y así, pese a las oportunidades del balón no llegaba a la red, hasta que a los 30 minutos Vidal pasa a profundidad a Paco, éste centra y Gómez Hidalgo, sólo tiene que empujar el cuero a las mallas.

El segundo tiempo fue de parecidas características al primero.

Diffícil es destacar a nadie en un partido soporífero; del Bolañego el mejor Zapatero muy por encima de los demás, después Plata y Marsal.

Del Torrijos Isaac, Estrada y la voluntad que ponen siempre Alonso y Gómez a los demás habría que calificarlos de pésimos.

El árbitro fue el señor Santos de la Parra; muy bien.

Tercera Regional

El Ocaña vence al Yuncos

Y el Sanders ganó en Tarancón

Ocaña.—En el campo del Carmen, se ha celebrado el partido correspondiente a la doce jornada de Liga de la tercera regional entre el C. D. Yuncos y el Ocaña C. F. que ha terminado con la victoria de Ocaña por el tanteo de 1-0, goles marcados, los locales en la primera parte, pudiendo haber sido más abultado el tanteo, de no haberse dedicado la segunda parte a defenderse, quedando tan solo en la línea de ataque Paco, Pedro y la poca voluntad de Andreo, dejando el centro del campo en dominio del Yuncos que no se ha entregado en ningún momento, poniendo en apuros la meta local que no se ha visto perforado nada más que una vez, gracias a la buena actuación del portero, Juanito, que ha demostrado encontrarse en plena forma, ocupando bien el hueco.

Destacaron, por el Ocaña, Juanito como se ha dicho antes, los defensas Félix, Puskas y Pedro, y por el Yuncos, además de la voluntad de todos, su portero Aguilar que ha evitado un par de goles ya cantados, Joaquín y del Prado.

GOLES: 1-0.—25 minutos pase de Puskas a Pedro que tras driblar a dos defensas tira éste y marca.

2-0.—27 minutos.—Córner cedido por el número 4, que saca Puskas magistralmente y remata de cabeza Paco a la red.

3-0.—Minuto 33.—Santi fuerza un córner que lanza el citado Puskas un poco pasado y de cabeza lo lleva Pedro al fondo de las mallas.

4-0.—34 minutos. Otro córner lanzado por el mismo Puskas que trata de sujetar el portero visitante pero se le escapa logrando el último gol por el Ocaña.

A.1.—77 minutos. En una de las muchas arrancadas del extremo izquierdo del Yuncos del Prado, logra conectar un centro-chut, que escocceca a toda la defensa local y deja sólo al delantero centro Coronado que no tiene que hacer nada más que empujar el balón hasta el fondo de la red.

Arbitro.—Buen arbitraje a cargo del colegiado señor Serrano, que puede decirse que ha sido el más regular que ha pasado por el Carmen.

La alineación del Ocaña C. F., ha sido la siguiente: Juanito (3); Torres (2); Bernardo (3); José Luis (2); Félix (3); Puskas (3); Santo (1); Rico (1); Pedro (3); Andreo (1) y Paco (1).

R. G. L.-M.

DOS POSITIVOS MÁS PARA EL SANDERS-CONSABURENSE

Consuegra. (Toledo).—(De nuestro colaborador DOVER).

De Tarancón, donde se ha en-

frentado con el titular de la localidad, el Sanders se ha traído consigo los dos puntos. Fue el que mejor jugó en el transcurso de los 90 minutos. A las órdenes del colegiado señor Navas García, que estuvo bien, aunque a última hora y en los minutos de descuento, pudo haber organizado un altercado, los equipos se aliaron así:

Sanders-Consaburenses: Juan; Pablo, Molinero, Vicente; Francisco, Amós; Anaya II, Garoz, Braulio, Anaya I y Gonzalo.

Tarancón: Julián; Antonio, Francisco, José; Angel, Paulino; Guerra III, Guerra I, Antonio Díaz y García.

Comienza el encuentro con dominio alterno para, a los 9 minutos, imponerse el Sanders en un avance del extremo derecha Tito, en combinación con Elias. Este cedió en corto sobre Braulio y, a los 10 minutos, subió al marcador el primer gol. A los 12, en un centro de Tito sobre Elias, éste de cabeza marca el segundo. A los 16 hay una gran jugada de la delantera local e «in extremis» el portero del Sanders se tuvo que lanzar a los pies del delantero centro, ganándole la acción e impidiendo lo que pudo ser el primer gol local. En el 17, otra vez el delantero centro local se presenta solo delante del portero visitante quien, bien colocado, evita un nuevo tanto. En el contraataque del Sanders sobre la meta del Tarancón se suceden varias jugadas con rechaces de la defensa y el portero. Es salvado el gol, cuando ya se cantaba, por el defensa local José, enviando a córner. A los 35, nuevamente el meta del Sanders, Juanito, se luce en un gran parón en tiro a la escuadra. A los 42, en un saque de banda por Gonzalo sobre Braulio, éste ganó la acción al defensa central y cruzó el balón que entró por la parte opuesta de donde se encontraba el meta local, siendo el 0-3. Ya en la segunda parte en el minuto 3 el defensa del Sanders, Pablo, sacó un balón cuando ya se colaba de la misma línea de gol. A los 8, este mismo jugador incurrió en pena y siendo lanzado por Antonio y consiguiendo el primer gol local; a los 12 en un despiste del portero del Sanders quien, creyendo que el balón iba fuera no se tiró, vio el esférico dentro de la red. A partir de este momento cundió el desconcierto en casi todo el equipo del Sanders-Consaburenses hasta el minuto 30 en que nuevamente volvió a la carga con un tiro al poste y en el minuto 45 y medio, Elias, en un pase de su hermano, Anaya II estableció el definitivo tanteo de 2-4 a favor del equipo visitante. El encuentro terminó en el minuto 51 ya que el árbitro dio una propina de 6 minutos.

Samaranch habla...

(Viene de primera página) ración y la edad que se trata de establecer en los jugadores de esta categoría?

—En la Federación Española de Fútbol y en las regionales están las personas que conocen a fondo los problemas del fútbol y su desenvolvimiento. Es lógico que sean ellos los que dispongan las medidas que consideren más adecuadas. Si la Tercera División ha de ser escalón formativo de futbolistas, la limitación de edad parece imprescindible.

—¿Por qué no se presta más ayuda a los equipos de fútbol modestos, así como a los distintos deportes que carecen de medios, pero tienen grandes ilusiones?

—En los últimos años, la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes ha dedicado más de 200 millones para fomento del fútbol y construcción de campos de fútbol.

—Señor Samaranch, para terminar esta entrevista, ¿puede decirnos qué opinión tiene usted de nuestro periódico y cómo le ve con arreglo a la labor que viene desempeñando dentro del deporte regional y modesto?

—El fomento y extensión del deporte se debe en gran parte a los medios de difusión. La prensa no hay duda que desempeña una gran labor en la formación deportiva de los pueblos. El semanario ALARCOS es a mi entender una buena prueba de que, en todos los ámbitos, se puede servir el deporte.

—Por favor, algunas palabras de despedida para nuestros lectores que tanto interés tienen en seguir de cerca el deporte modesto y regional, como lo es el que nosotros les ofrecemos a través de nuestras páginas.

—A sus lectores, yo les diría que también en la regional es posible seguir con detalle el desarrollo de los deportes y al tiempo poder practicar alguno de ellos, aunque solo sea como medio de perfeccionamiento físico.

—Señor Samaranch, terminamos nuestras preguntas agradecemos la deferencia que ha tenido para con nosotros. Muchas gracias.